

faites le mois du Sacré Cœur de Jésus avec serveur et amour. Apprenez de ce cœur adorable la douceur et l'humilité, car ce sont les deux vertus qu'il veut nous enseigner avant toutes les autres. Avec la douceur, vous aurez la paix avec Dieu, avec le prochain et avec vous-mêmes. Avec l'humilité vous acquerrez toutes les vertus, puisque le Seigneur se plaît à combler les âmes humbles de toutes les grâces, tout en résistant aux orgueilleux et aux superbes. Que le dernier jour de ce mois vous trouvez tous établis dans l'amitié de votre Dieu, et préparés à aller jouir du céleste bonheur.

—ooo—

### A NOS CORRESPONDANTS.

Nous devons dire à la personne qui nous fait dépositaire des secrets de la plus haute importance, qu'elle ne doit pas nous livrer son nom. Qu'elle continue de mettre son sort entre les mains de Ste. Anne, et qu'elle suive, avec la plus grande fidélité, les sages conseils de son directeur. Il y a beaucoup de faux amis dans le monde, et parmi eux, il en est qui sont les plus cruels ennemis de ceux qu'ils ont intérêt à tromper.

Il faut fuir avec plus d'empressement certaines personnes, qui se présentent avec les dehors les plus séduisants, que l'on fairait à la vue du diable en personne.

—ooo—